

BAB I PENDAHULUAN

Mengacu pada Undang-undang No. 20 tahun 2003, dengan tujuan mempersiapkan peserta didik untuk memiliki keahlian terapan, maka dalam proses pembelajarannya, Politeknik STTT Bandung merancang program-program yang dapat mendekatkan para peserta didik dengan dunia kerja yang kelak akan dihadapi. Untuk mengimplementasikan hal tersebut, Politeknik STTT Bandung menyelenggarakan kurikulum yang di dalamnya terdapat mata kuliah Praktik Kerja Lapangan sebagai kegiatan kurikuler di semester 7 dengan beban 12 SKS. Mahasiswa diwajibkan melakukan Praktik Kerja Lapangan di industri garmen untuk mempersiapkan diri sebelum memasuki dunia kerja. Kemudian mahasiswa diwajibkan menyusun Laporan Praktik Kerja Lapangan setelah selesai melaksanakan Praktik Kerja Lapangan. Laporan Praktik Kerja Lapangan harus diserahkan sebagai salah satu syarat kelulusan mata kuliah Praktik Kerja Lapangan. Praktik Kerja Lapangan dilakukan di PT Mitra Global Prima yang berlokasi di Jalan Cibaligo Blok Mancong No. 268 A Cimahi, Jawa Barat, selama 64 hari kerja dimulai dari 3 Oktober sampai 30 Desember 2016.

Laporan Praktik Kerja Lapangan ini berisi penjelasan mengenai keadaan pabrik PT Mitra Global Prima. Laporan ini terdiri dari 5 bab dimana uraian tentang perusahaan lebih banyak dipaparkan pada Bab II dan III. Bab I adalah Pendahuluan yang berisi tentang latar belakang praktik kerja lapangan, nama perusahaan, lama Praktik Kerja Lapangan, kendala yang dihadapi dalam praktik lapangan dan sistematika penulisan. Bab II adalah Bagian Umum Perusahaan yang membahas tentang perkembangan perusahaan hingga sistem pengupahan dan fasilitas karyawan. Bab III adalah Bab Bagian Produksi yang membahas tentang perencanaan dan pengendalian produksi hingga produk perusahaan. Bab IV adalah Diskusi yang membahas tentang latar belakang masalah, identifikasi masalah, dan pembahasan dari kendala yang dihadapi dalam Paraktik Kerja Lapangan. Bab V adalah Penutup yang berisi tentang kesimpulan dan saran dari Laporan Praktik Kerja Lapangan ini.